Paris, le 20 mars 2012

Cher Marco,

J'espère que tu vas bien. Cela fait six mois que je suis parti et tu me manques beaucoup.

Mon arrivée à Paris s'est bien passée mais je pense toujours à l'Italie avec nostalgie.

Je suis actuellement au lycée Bergson. Les professeurs sont sympas mais ils donnent beaucoup de devoirs. C'est si difficile d'apprendre le français!

Je m'entends bien avec les autres élèves de la classe. Mon meilleur ami s'appelle Sebastian, il est polonais et il a seize ans. On travaille ensemble après les cours et il a toujours de bonnes idées de sorties pour le week-end.

Samedi dernier, nous avons visité le château de Versailles. Nous avons fait la queue pendant une heure mais cela ne fait rien, c'était super! Ce château est magnifique et les jardins sont immenses. Nous avons pique-niqué. Il faisait beau, nous avons eu de la chance.

Il faudrait que tu viennes passer des vacances à Paris. Ce serait l'occasion de nous revoir et de passer du temps ensemble. Je commence à connaître Paris maintenant et le métro n'a plus de secrets pour moi ! Parles-en à tes parents et tiens-moi au courant.

Je t'embrasse.

Federico.